

## VILLARES DE LA REINA

# Un nuevo edificio acogerá los aseos, vestuarios y entrada de las piscinas

El proyecto de renovación integral del recinto de verano se ejecutará en tres fases para evitar su cierre ■ Estará situado en el lateral, en la calle La Mata, frente al pabellón

ENE | VILLARES

El equipo de Gobierno de Villares de la Reina ha sacado a concurso el proyecto para la ejecución de las obras de renovación de las piscinas municipales de verano, que redactará el arquitecto que ha presentado la mejor oferta y que deberá entregar el documento en un plazo de sesenta días.

El proyecto incluye la construcción de un nuevo edificio para las zonas comunes de acceso al recinto, oficinas, vestuarios y aseos, "actualmente insuficientes y que no reúnen las condiciones ni cumplen con la normativa exigida", tal y como afirma el portavoz municipal, Fernando Martínez.

La intención es acometer la reforma integral del recinto de baño, cuyo proyecto global se prolongará durante toda la legislatura, y por ello está prevista su ejecución en tres fases con el objetivo de que no se cierre a los usuarios en ningún momento. De hecho, los responsables municipales consideran que construir este nuevo edificio es prioritario. La infraestructura se levantará en el lateral del recinto, en la carretera de La Mata frente al pabellón, y pasará a ser el acceso principal al recinto.

El Ayuntamiento ya cuenta con una dotación presupuestaria de 400.000 euros y sacará a licitación el proyecto para adjudicarlo en el menor tiempo posible y agilizar así el desarrollo del mismo.

Asimismo, aunque con las mejoras que se van a realizar, las nuevas instalaciones no estarán listas para poder abrir al público la próxima temporada, el edificio actual de acceso y que incluye los aseos, vestuarios y la



Edificio de acceso actual a las piscinas de verano. | ENE

## Diputación y Sanidad supervisan ya el proyecto de la climatizada

El otro proyecto prioritario del equipo de Gobierno de Villares es la rehabilitación del edificio de la piscina climatizada. Un documento que ya está listo y se ha remitido a la Diputación y a Sanidad para su supervisión. Una vez que obtenga el visto bueno de ambas administraciones, el objetivo es iniciar el procedimiento más rápido para adjudicarlo "por vía de urgencia", asegura el portavoz municipal, Fernando Martínez. En este sentido, insiste en que tanto la piscina cubierta como las de verano "han sido lo primero en lo que hemos empezado a trabajar desde que accedimos al Ayuntamiento y si se ha tardado más ha sido por los fallos estructurales que se han descubierto y eso es lo que ha retrasado más la licitación". Asimismo, insiste en que "hemos trabajado este verano, aunque la oposición considere lo contrario", porque lo que el anterior Gobierno popular había dejado "no era un proyecto, solo había una memoria".

cafetería se mantendrá para seguir prestando el servicio a los bañistas.

La segunda fase prevista será el acondicionamiento de una gran cafetería y zona de ocio donde se ubica la existente y la entrada actual y, por último, el proyecto concluirá con los nuevos vasos.

Las instalaciones requieren una reforma total, ya que cuentan con más de veinte años de antigüedad y son muy utilizadas por los vecinos del municipio y también de otras localidades cercanas, como lo demuestran los más de 6.000 usuarios que las utilizan cada temporada estival.

El programa 'Ciudad de los Niños' comenzará su andadura en el municipio el próximo sábado

ENE

La localidad de Villares de la Reina pondrá en marcha a partir del próximo sábado el proyecto educativo municipal 'Ciudad de los Niños' del ideólogo Francesco Tonucci. Una iniciativa que se implantará por primera vez en el municipio con el fin de promover la participación de los niños en la actividad pública para mejorar la vida y la convivencia en el municipio.

Este programa, que ya funciona con éxito desde hace años en otras localidades del entorno como Carbajosa de la Sagrada, Villamayor de Armuña y Santa Marta, además de implicar a los más pequeños, pretende hacerles partícipes del desarrollo del lugar donde viven.

Así, la concejala de Cultura, Ángeles Giménez, insiste en que "los niños deben ser escuchados, porque siempre acaban aportando ideas y puntos de vista que pueden ayudarnos a todos". Las actividades, en las que podrán participar los niños de 7 a 12 años, se desarrollarán los sábados de 10:00 a 12:00 horas en el Centro Cultural Luis Tristán, que acogerá la primera reunión organizada para iniciar las actividades del sábado, a las 10:00 horas.

## Taller de animación a la lectura en familia con niños de más de 4 años

La Concejalía de Cultura de Villares ha organizado una sesión de animación a la lectura en familia, para los padres con niños mayores de 4 años. La actividad se desarrollará en la sala de actividades del Centro de Ocio el próximo viernes a las 18:30 horas. | ENE

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los escolares aprenden a actuar ante una emergencia. Protección Civil de Carbajosa, Policía Local, 112 de Valladolid y Bomberos de la Diputación de Salamanca se acercaron ayer a los colegios de la mano de 'Ciudad de los Niños' para enseñarles cómo actuar y a quién recurrir en situaciones de emergencia. | ENE

## SANTA MARTA DE TORMES



## Muestra sobre Derechos Humanos en la biblioteca

La Biblioteca Municipal de Santa Marta acoge una nueva exposición dedicada a los Derechos Humanos para celebrar el Día Internacional de la Biblioteca. Una muestra que cuenta con una selección de una treintena de libros objeto de préstamo. | ENE